

CONGRESO DIOCESANO DE VOCACIONES

VEVO, ¿PARA QUIÉN?

SALAMANCA 13-15 MARZO 2026

“Venid y veréis” Jn 1,39



Ficha preparatoria. Sesión única

Nuestra diócesis de Salamanca está organizando un Congreso Diocesano de Vocaciones a celebrar en marzo de 2026, que pretende hacerse eco del Congreso Nacional celebrado en Madrid en febrero de 2025, para subrayar la importancia y urgencia de una cultura vocacional que revitalice nuestras comunidades cristianas.

Para ello, y como antípalo, os ofrecemos esta ficha única, con la intención de que, individualmente o en grupo, oréis, reflexionéis y dialoguéis sobre la vocación.

Si os animáis a poner por escrito vuestras aportaciones, las podéis enviar por email a congresovocaciones@diocesisdesalamanca.com. Ello nos servirá para tener una visión más amplia y contrastada de la situación en nuestra diócesis y del sentir común de todos los que, por el bautismo, formamos parte de esta Iglesia particular.

Ficha preparatoria. Sesión única

Jesús subió al monte, llamó a los que quiso y se fueron con él. E instituyó doce para que estuvieran con él y para enviarlos a predicar, y que tuvieran autoridad para expulsar a los demonios: Simón, a quien puso el nombre de Pedro, Santiago el de Zebedeo, y Juan, el hermano de Santiago, a quienes puso el nombre de Boanerges, es decir, los hijos del trueno, Andrés, Felipe, Bartolomé, Mateo, Tomás, Santiago el de Alfeo, Tadeo, Simón el de Caná y Judas Iscariote, el que lo entregó. (Mc 3,13-19)

“Toda vocación nace en Dios, toca el corazón del ser humano en un contexto determinado, y es una llamada para el bien del mundo.” (PF 23)

“Podemos ver la vocación como el pleno florecimiento de mi propio ser... no es un traje que me pruebo, sino mi propia identidad, esa identidad que Dios... tiene en su corazón para el pleno florecimiento de sus hijos.” (PF 24)

“Ninguna vocación llega a la madurez sin un encuentro personal con Cristo... Cada uno de nosotros tiene su propio ‘camino de Damasco’, el lugar donde se hace clara la llamada.” (PF 25)

“Toda vocación es una llamada con un ‘para’: una finalidad, un sentido, un proyecto... Entonces sí seré lo que debo ser, y seré fiel a mi propia realidad... En la Biblia queda claro que toda vocación lleva al descubrimiento de la propia responsabilidad en la salvación de los demás.” (PF 26)

Cuestiones para el diálogo en el Espíritu:

1. Escuchar

- » Personal:
 - ¿Qué me está diciendo Dios en este momento de mi vida?
- » Comunitario:
 - ¿Qué signos de vocación o de búsqueda vemos en nuestra comunidad?



2. Discernir

- » Personal:
 - A la luz del Evangelio, ¿qué aspecto de mi vida necesito reorientar para vivir más como llamado/a?
- » Comunitario:
 - ¿Qué nos pide el Espíritu como comunidad para crecer en autenticidad, misión y acompañamiento vocacional?

3. Responder

- » Personal:
 - ¿Qué paso concreto puedo dar esta semana para avanzar en mi vocación bautismal?
- » Comunitario:
 - ¿Qué pequeño gesto o acción podemos asumir juntos antes del Congreso para despertar y cuidar vocaciones en nuestra diócesis?